

EDITORIAL

10 AÑOS DE LA REVISTA MEXICANA DE MASTOZOLOGÍA

Con este volumen estamos conmemorando 10 años de la *Revista Mexicana de Mastozoología*. La creación de la *Revista Mexicana de Mastozoología* ha sido uno de los logros más importantes y sobresalientes de la *Asociación Mexicana de Mastozoología, A. C.* y que ha cumplido de manera muy importante con el objetivo de la difusión del conocimiento científico sobre mamíferos mexicanos.

En un inicio la *Revista Mexicana de Mastozoología* fue creada como un órgano de difusión mediante el cual los especialistas en mamíferos mexicanos tuvieran un foro en el que se dieran a conocer los avances de sus investigaciones, logro que se ha cumplido exitosamente, sin embargo, nos llena de satisfacción que actualmente ya se han publicado artículos de otros países de Latinoamérica. Uno de los aspectos más importantes que hay que resaltar es el contenido tan diverso y de muy buena calidad académica de los manuscritos. En ellos se abarcan más de 24 temas que incluyen temas generales de historia natural, hábitos alimentarios, reproducción y conservación hasta tópicos especializados en conducta, genética, taxonomía y ecología. Durante estos diez años se han publicado 48 artículos y 46 notas, la mayoría de los trabajos referentes a los mamíferos mexicanos pero en los últimos volúmenes se han incorporado estudios de Latinoamérica. Han participado 239 autores y cerca de 50 instituciones que respaldan la calidad científica de los contenidos, y que esto se refleja por que son citados en revistas y libros nacionales e internacionales. Es por esto que queremos reconocer el enorme esfuerzo de los colegas que han colaborado activamente enviando sus manuscritos a la revista y que en ellos vemos la integración y consolidación de grupos de investigación con una larga trayectoria en el estudio de los mamíferos en nuestro país.

La *Revista Mexicana de Mastozoología* ha pasado por momentos difíciles durante su evolución, uno por la falta de suficientes manuscritos para completar un volumen y la otra por la falta de periodicidad, sin embargo, con este volumen se logra finalmente su periodicidad y desde hace varios años contamos con un número adecuado de artículos que nos permiten seleccionar trabajos de mejor calidad científica y de acuerdo a los lineamientos de la revista.

La *Revista Mexicana de Mastozoología* ha crecido enormemente en la calidad científica de sus artículos por lo que ahora es un referente muy importante en otras publicaciones tanto nacionales como internacionales, su consolidación es un hecho,

por lo que la *Revista Mexicana de Mastozoología*, sigue y seguirá siendo la única revista en su género en México.

Dr. Gerardo Ceballos

Biól. Jesús Pacheco R.

*Instituto de Ecología, UNAM, Ciudad Universitaria,
Apartado Postal 70-275, 04510 México, D. F., México*